

PORTRAIT D'ARCHERS

Archère depuis un an, Lily se dévoile cette semaine dans notre série de portraits.



Interview :

- -Lily, peux-tu te présenter ?
« J'ai 14 ans, je suis au collège St Charles. Je tire en U18 Femme arc classique. C'est ma deuxième année au tir à l'arc. »
- -Pourquoi as-tu choisi le tir à l'arc ?
« J'ai choisi le tir à l'arc car les autres sports ne me plaisaient pas et avec le tir à l'arc on doit réfléchir quand on tire, quand on doit se placer. Maman a cherché sur internet les sports sur Thouars et elle m'a proposé d'aller voir. Je suis allée à un entraînement, en cours d'année car on ne trouvait pas au départ. »
- -Combien d'entraînements fais-tu par semaine ?
« Un seul, le mercredi. Le lundi je suis trop fatiguée après le collège. »
- -Qu'est-ce que tu préfères dans le tir à l'arc ?
« Essayer de faire de mon mieux, d'essayer de battre mes scores et de me dépasser. »
- -Est-ce que tu fais de la compétition ? Pourquoi ?
« Oui, car je veux essayer de battre mes scores »
- -Quel est ton meilleur score en compétition en 2025 ?
« 442 au Départemental. »

PORTRAIT D'ARCHERS

Archère depuis un an, Lily se dévoile cette semaine dans notre série de portraits.



Interview :

- -Quel est ton meilleur score à l'entraînement ?
« Je ne me souviens plus »
- -Qu'est ce tu aimes à l'entraînement ?
« M'amuser »
- -Est-ce que tu peux dire que le tir à l'arc est une passion pour toi ?
Pourquoi ?
« Oui, parce que c'est mon choix, on s'amuse. »
- -Quel est ton meilleur souvenir de tir à l'arc ?
« Ma première compétition car j'avais mes copains avec moi. Mais certains sont partis. »
- -Quels sont tes objectifs pour 2025 ?
« Améliorer mon score. »
- -Si tu devais parler de ton sport à un autre jeune, qu'est-ce que tu dirais ?
« Que c'est bien, que l'on s'amuse. Je raconterais les séances que je fais. »
- -Est-ce que tu t'investis dans le club ?
« Non »